

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Keanekaragaman Fitoplankton Di Danau Toba Kecamatan Ajibata Kabupaten Toba Samosir” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama dosen pembimbing saya Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si yang telah membimbing dan memberikan saran-saran serta arahan kepada saya dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ingin sampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., Apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., dan Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang membimbing penulis selama diperguruan sejak semester awal hingga akhir.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kepala Desa Kecamatan Ajibata yaitu Ibu Irma Sirait yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di Kecamatan Ajibata. Kemudian ucapan terimakasih kepada Ester Siregar, Widia Pardosi, Junaedi Lumbangaol, Ivan Lumbangaol yang telah membantu dalam pengambilan sampel.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan Akhir kata penulis ucapkan terimakasih atas pihak-pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Medan, 1 Juni 2021

Penulis,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Sarah Alicia Simangunsong', written in a cursive style.

Sarah Alicia Simangunsong

NIM. 4173520035